

Antrag Nr. 18-O-08-0001

CDU-Fraktion

Betreff:

Umsetzung des Fuß- und Radweges zwischen Kloppenheimer Straße Ecke Oberlinstraße und der Straße am Wolfsfeld / K659
Tempo 50 zwischen Oberlinstrasse und Kloppenheimer Weg (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten,
über den Sachstand zur Errichtung eines Fuß- und Radweges zwischen Kloppenheimer Straße Ecke Oberlinstraße und der Straße am Wolfsfeld / Kreisstraße 659 zu berichten.

Der Wunsch des Ortsbeirates aus 2007 (CDU-Antrag), 2011 (SPD-Antrag) und Juni 2014 (CDU-Antrag) kommt nicht voran.

Nach 10 Jahren ist es an der Zeit die Umsetzung der Grenzbereinigung, wegen der fehlenden Einvernehmlichkeit zwischen Stadt und Eigentümer, durch Zwangsmittel umzusetzen. Das öffentliche Interesse kann nicht an wenigen Quadratmetern privaten Eigentums scheitern.

Sollte die Umsetzung, welche sich ausschließlich auf den oberen Straßenteil (Kloppenheimer Weg bis Straße am Wolfsfeld) bezieht, nicht kurzfristig umsetzbar sein, bittet der Ortsbeirat den unteren Bereich (von der Oberlinstr. bis zur Einfahrt Kloppenheimer Weg) getrennt vorzunehmen.

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird zudem gebeten,
für den unteren Straßen eine Geschwindigkeitsbeschränkung auf 50 km/h umzusetzen.

2014 wurde die Umsetzung abgelehnt, weil keine Auffälligkeiten in der Unfallkommission da waren. Dies ist der falsche Ansatz. Viele Bürger laufen zum Wertstoffhof auf der Straße, da ein Fußweg fehlt. Der Ortsbeirat will eine Auffälligkeit in der Unfallstatistik vermeiden.

Wiesbaden, 15.01.2018

Rainer Volland
Fraktionsvorsitzender